

EZU-Deutsch

Ein erfolgreiches und produktives Halbjahr liegt hinter den Teilnehmerinnen und Teilnehmern der EZU-Kurse.

Im Fach Deutsch beschäftigte sich der sechste Jahrgang mit Erich Kästners Klassiker "Emil und die Detektive".

Neben der Lektüre arbeiteten die Sechstklässlerinnen und Sechstklässler in Lesetagebüchern, erstellten eigene Detektivgeschichten und Filme und bastelten Schlüsselszenen aus dem Buch nach.

Dabei entstanden aufwendige und sehr eindrucksvolle Produkte.



Im



aktuell laufenden Schulhalbjahr lesen wir "Herr der Diebe" von Cornelia Funke.

Ich freue mich schon auf die tollen Ergebnisse, die ihr dann kurz vor den Sommerferien präsentiert.

Eure J. Winzenried

